

Tanzen ab der Lebensmitte ... die etwas andere Art zu tanzen...

Bewegung für Körper und Geist,
Spaß und Lachen für die Seele,
Freude in der Gemeinschaft erleben,
Tanzend zu einem positiven Lebensgefühl.

...bietet Frauen und Männern ab der Lebensmitte –
bis ins hohe Alter – die optimale Möglichkeit in einer Gruppe zu tanzen.
Tänze aus aller Welt, aus verschiedenen Epochen und Kulturen,
gesellige Formen aus dem Gesellschaftstanz und Tanzspiele
lassen das Tanzen zu einem Gemeinschaftserlebnis werden.
Professionelle Anleitung von zertifizierten Tanzleiterinnen und Tanzleitern.
Keine Vorkenntnisse und kein fixer Partner erforderlich!
Einstieg jederzeit möglich!

Wo: im Pfarrheim Treffling (Buffeteingang benützen)

Wann: ab Montag 20.9.2021, 18.30 – 20.00 alle 1-2 Wochen

Preis: 10er-Block 55,- (Einzelabend 6,50), mind.10 Teilnehmer erforderlich

Info und Anmeldung: Andrea Söllner

0676 / 8734 1610, an_s@gmx.at